

ACTA N° 028

En la ciudad de Pan de Azúcar, siendo las 19:00 hs del día 4 de mayo de 2016, se reúnen en la Casa de la Cultura para celebrar sesión ordinaria , el Sr. Alcalde y los Sres. Concejales, Alberto González Tuvi , Darío Toledo, y el Esc. Washington Mendizabal.

En sala se encuentran las Sras. Concejales Beatriz Villarreal y Estrella Figueredo.

En Secretaría de actas, Verónica Brioso.

A continuación se pone en consideración el acta anterior, la cual es aprobada por unanimidad.

Seguidamente hace uso de la palabra el Sr. Alcalde informando:

* Respecto a la firma del comodato con la Asociación Integración de Pan de Azúcar, probablemente se podrá estar firmando el próximo mes.

* No se tiene aun la reunión agendada con el Director de Tránsito y Transporte, Juan Pígola, sí se agendó la visita del Director de Vivienda, Alejandro Lusich, el cual concurrirá al Municipio el Próximo martes a la hora 19:00.

* La reunión con OPP se llevaría a cabo el próximo 12 del corriente, hora a confirmar.

* Referente al presupuesto participativo se había planteado convocar a las instituciones, resolviendo el Cuerpo consultar con el Director de Descentralización que día puede concurrir y a que hora, y luego hacer la convocatoria.

* Respecto al mantenimiento y reparación de calle Rincón que se ha deteriorado por la circulación de los ómnibus hacia la terminal, entre Rivera y Enrique Brun, se estaría reparando en el día de mañana.

* Se colocará la rejilla que faltaba por Lazo Batista y Goicoechea.

* Se da lectura de nota presentada por el Club del Niño, solicitando autorización para instalarse en la feria con del fin de realizar venta económica de ropa, el día 8 de mayo.

RESUELVEN: Se accede.

* Se da lectura de nota presentada por el MEC , solicitando el comunal de barrio Belvedere para actividades de actividades de capacitación sobre el sistema nacional de información ganadera .

RESUELVEN: Se toma conocimiento y se accede.

A continuación hace uso de la palabra el Sr. Concejales Alberto González Tuvi consultando si ingresó una nota de la Liga de Baby Fútbol, donde solicitan autorización para realizar evento en la plaza y el aporte anual que hacen siempre, respondiendo el Sr. Alcalde que si.

En otro orden, consulta el Sr. concejal si se solicitó el expediente sobre el proyecto de la plaza “ 19 de abril”, respondiendo el Sr. Alcalde que ya se gestionó.

Recuerda el Sr. Concejales solicitar el expediente sobre la antena Movistar, el cual estaba en la Dirección de Planeamiento.

Sigue insistiendo el Concejales sobre la compra de la grabadora para las sesiones del Concejo.

Consulta el Concejal si está previsto que se repare el camino hacia Nueva Carrara, expresando el Sr. Alcalde que se continuará con la reparación en cuanto se termine con la tarea que están realizando en ruta 9 vieja , yendo para km 110.

Pregunta el Concejal si se convocó a Asistente Social para atender a las personas que estuvieron en el Albion por las inundaciones pasadas, manifestando el Alcalde que se solicitó pero hubieron dificultades para que asistiera.

Respecto a los alimentos que fueron donados y se encuentran en el comunal de barrio Estación, consulta el Sr. Concejal si serán repartido entre los damnificados. Informando el Sr. Alcalde que se hicieron aproximadamente 12 canastas , las cuales se entregaron ya.

Continuando el Sr. Concejal González con el uso de la palabra continúa insistiendo con la poca información que hay en la página web del Municipio de Pan de Azúcar , considerando que ya que se tiene se debería de aprovechar mejor.

El Sr. Concejal propone al Cuerpo que la reunión del 17 de mayo se realice en el comunal de Km 110 junto a la comisión y los vecinos, y en el mismo sentido, y en lo que queda del año reunirse en los distintos comunales del Municipio a fin de acercarse a la gente.

Consulta el Concejal sobre el el planteamiento de ACRIDU respecto a la camioneta que hace traslados para discapacitado, manifestando el Sr. Alcalde que lo viene trabajando el Municipio de Piriápoils, además de lo que fue público en la Junta Departamental.

Respecto a las cooperativas, consulta el Concejal si hay novedad referente a la contratación por limpieza, seguridad, etc, manifestando el Alcalde que en el día de la fecha consultó y le informaron que estaban resolviendo lo concerniente al Municipio de San Carlos y luego continuaban por el Municipio de Piriápolis , después el Municipio de Pan de Azúcar, consultando el Concejal si el Municipio tendrá injerencia en el tema , respondiendo el Alcalde que está previsto un informe técnico, considerando que el Municipio no está capacitado para realizarlo.

Respecto a los fondos de OPP, para la gestión de los Municipios, en lo cual hay tres literales, el B) que se destinará a la reforma de la plaza “19 de abril” , el A) que dice que financia a todos los Municipios, partida que se puede utilizar con total libertad para cualquier tipo de gasto disponible en la partida de 2016, señalando que en la cuenta 19129 086 de la Intendencia Departamental hay depositado \$ 244,268 , de los cuales, según OPP estipula , el Municipio es quien debe de decidir sobre quien invertir ese dinero. Proponiendo el Sr. Concejal , con ese dinero, la compra de una estación saludable para colocar en un barrio que el Cuerpo decida, y también, tal vez, de ese dinero, hacer el aporte a la Liga de Baby Fútbol. En corto plazo, en el 2017, estará habilitado el literal C) que es destinado a proyectos, lo cual el Municipio deberá elaborarlo.

Consulta el Sr. Concejal si el mencionado dinero está disponible para poderlo gastar y cuando se puede hacer uso del mismo.

El Alcalde informa que ese dinero viene a través de la Intendencia Departamental

hacia el Municipio para poder usarlo, considerando que hay que dedicarle tiempo, ya que del presupuesto quinquenal se van a poder cubrir cosas y otras no, señalando que es una plata importante, destacado que si bien las estaciones saludables son positivas hay otras mas importantes, como ser los problemas de la gente que vive lejos del centro y que nunca han tenido servicios, considerando que hay que llegar a la gente que nunca se ha llegado, comentando que muchas veces pasa por lugares donde la gente que paga la contribución no tiene cordón cuneta, capa asfáltica, etc.

El Sr. Concejal expresa que ya hay \$250,000 que tienen que ser gastados, teniendo abril retenido, informando el Sr. Alcalde que esa retención surgió de un mal entendido, que aparentemente habría quedado resuelto en el día de ayer, señalando que OPP decía que no se le había hecho llegar la información que habían solicitado, cosa que sí se había efectivizado, pudiéndose demostrar.

El Concejal manifiesta que en el literal A) hay \$ 244.278 y \$ 493,215 en el B), que es lo que se va a destinar para el proyecto de la plaza y el C) son para proyectos en el año 2017.

El Alcalde expresa que respecto a los \$81,000 que se vienen acumulando, ver en que lo podemos ir gastando.

Continuando el Sr. Concejal González Tuvi con el uso de la palabra, consultando por una máquina municipal que estuvo trabajando el día martes en una iglesia que está pasando la UTU, con unos contenedores, consultando si eso fue programado.

El Sr. Alcalde informa que la empresa que va a trabajar en la ampliación de esa iglesia, como no contaba con una retro para poder bajar un obrador para que los obreros pudieran trabajar, solicitaron la colaboración con una retro para poderlo bajar de una camión.

A continuación hace uso de la palabra el Sr. Concejal Darío Toledo, expresando que es importante señalar que ya que el Municipio había hecho mención al tema de ACRIDU, la preocupación por el tema del transporte, y en conocimiento de que se había hecho una intervención por parte de una Edila en la Junta, quiere dejar expresamente claro que no se comparte lo que dijo, no saliendo esa información ni siquiera de la propia escuela, no compartiéndose en absoluto los términos en los que se expresó, sí era una preocupación del Sr. Concejal por generar las posibilidades del transporte.

En otro orden, hace mención el Sr. Concejal sobre los puntos verdes, como una manera de avanzar en el plan que apunta a eliminar los basurales y mantener limpia a la ciudad, consultando si la empresa Ecotecno ha realizado alguna otra recolección de los elementos voluminosos, informando el Sr. Alcalde que en casos puntuales, señalando además, que se ha venido mejorando el tema de los basurales.

En otro orden, informa el Sr. Concejal que vecinos del B24 le han planteado por vehículos estacionados en la vía pública, un ómnibus en Enrique Brun y una vieja camioneta que está por Bonilla.

Consulta el Sr. Concejal si se están realizando trabajos de bacheos, respondiendo el Sr. Alcalde que hace 3 días que se está haciendo, informando que en el día de la fecha

se reacondicionó el camino a km 110 y en el día de mañana se trabajará en calle Rincón, destacando que es con carpeta asfáltica caliente. Señalando además, que en calle Leonardo Olivera esquina Rincón se realizó un trabajo de bacheo.

El Sr. Concejal Toledo informa que hay un tramo entre Sarandí y Ombú, por calle Bonilla , que está muy deteriorado.

Comenta el Concejal que ha visto camiones grandes con zorra, entrar por Av. Artigas y doblar en Rivera, señalando que es peligrosa la maniobra en ese lugar, sugiriendo colocar cartel que prohíba el ingreso a camiones a la entrada de Av. Artigas, manifestando el Sr. Alcalde que está para coordinar con el Ministerio.

El Sr. Concejal manifiesta que por ruta 9 se puede ingresar en auto por Av. Artigas, no salir, por ser muy riesgoso.

En otro orden, consulta el Sr. Concejal Toledo si la empresa de podas continúa trabajando , ya que vio a funcionarios municipales podando, expresando el Sr. Alcalde que los mencionados funcionarios están haciendo trabajos indicados por el Ing. Bladimir.

Siendo las 20:25 hs se retira de mesa de sesión el Sr. Alcalde, ingresando a la misma la Sra. Beatriz Villarreal, presidiendo la mesa el Sr. Concejal Washington Mendizabal.

La Sra. Beatriz Villarreal, solicita bacheo de la calle Bonilla, donde termina las viviendas, Tala hasta Parra del Riego , señalando que es una cuadra que está toda empozada , destacando que Parra del Riego a la derecha y a la izquierda y por calle Tala donde termina las viviendas de los ladrillos solicita que se coloque algún cartel de no tirar basura, ya que un vecino del frente fabrica un basurero y los vecinos de dicha vivienda están solicitado el mencionado cartel.

En otro orden, comenta la Sra. Concejal que en el local de la misma tiene unas cuantas bolsas de ropa que trajieron de Piriápolis por el tema de las inundaciones, solicitando que se levanten y sean llevadas al lugar para ese fin, para luego ser repartidas.

Consulta la Sra. Concejal si en la parada que está frente a la “Vieja Bodega” , por algún motivo no hay bancos, expresando el Sr. Concejal Esc. Washington Mendizabal que si .

Siendo las 20:30 hs, se levanta la sesión, labrándose la presente para la misma.

Miguel Plada
Alcalde
Municipio de Pan de Azúcar